

すぎたに

根獅子小学校だより

【校訓】「やさしく」「かしこく」「たくましく」

2023. 9. 28

文責:校長 村川 司麻

平戸市立根獅子小学校(平戸市根獅子町 181)

TEL0950(22)9233/FAX0950(28)1020

Eメール:neshiko@educet03.plala.or.jp

<https://www.city.hirado.nagasaki.jp/kurashi/school/neshiko>

修学旅行に行ってきました！

2学期始まってから早くも1ヶ月が過ぎ、朝夕の涼しさを感じるころとなりました。晴れの日の日中は、まだ暑さも残っていますが、気持ちの良い秋風が吹くこともあり、少しずつ過ごしやすくなっているようです。子どもたちは、学習に運動に励んでいる毎日です。



さて、9月14日(木)・15日(金)の2日間、長崎県は集中豪雨になった地域もありましたが、雨の合間をぬって、ほとんど傘をさすこともなく、6年生は元気に修学旅行に行ってきました。

根獅子小学校の修学旅行は、JRの電車や長崎の路面電車等の公共交通機関を利用した長崎での学習が中心です。今年度は、初めて新幹線にも乗ってみました。車社会があたり前であったり、コロナ禍が続いたりする中、なかなか利用することが少ない公共交通機関の利用は、子どもたちにとって初めての経験が多く勉強になりました。電車内では、自分たちから老人の方に優しく席を譲ることもでき、互いに心温まる道中でした。

また、子どもたちは、長崎でしか実際に体験できない平和・歴史学習に取り組みました。平和公園では、平和祈念像の前で平和集会を実施し、平和への思いを暗唱したり、全校で作った折り鶴を届けたりしてきました。原爆資料館では、長崎の原爆の実際について現地ガイドの方から、多くを学ぶことができました。原爆追悼記念館では、10年間保存される平和のメッセージを刻むことができました。長崎歴史文化博物館でも、長崎の海外交流の歴史等についてガイドの方に学び、熱心に話を傾ける姿が見られました。2日目は、6年生自らが計画した「グラバー園」「大浦天主堂」「長崎県美術館」等の自主研修でした。協力して、学習の目的を達成する姿が見られ、とても感心しました。

稲佐山に上って夜景見学、ホテルでのひと時等、思い出もいっぱい作ることができました。修学旅行で経験できたことを今後の生活や学習に大いに生かしてくれることを期待しています。



相撲大会、盛り上がりました！

4年ぶりにPTA主催の「第33回 子ども相撲大会」が9月24日(日)に開催されました。秋晴れに恵まれ、子どもたちも元気に相撲をとることができました。静粛な態度で神事に参加する姿、元気な返事、思いっきりぶつかり、押す取組、必死に土俵際で粘る姿、多くの場面で一生懸命の力強さ、たくましさを感じる相撲大会でした。ご協賛ということで、根獅子・飯良学校区まちづくり協議会様には、子どもたち全員に参加賞をいただき、感謝申し上げます。また、当日はご来賓、ご家族の皆様、地域の皆様には、たくさんのご声援、PTA保護者の皆様には、準備、運営と全面的にご支援・ご協力いただき大変ありがとうございました。

【入賞者紹介】

個人戦	低学年	松山歩叶	山中海優		
	中学年	川嶋和輝	村田侑紀		
	高学年	森崎結仁	山口玲杏		
団体戦	男子B	森崎結仁	川嶋和輝	森崎裕真	
	女子D	松山双藍	伊藤優花	山中海優	森崎ミリア



10月行事

1日(日)少年の日

2日(月)代表委員会

PTA執行部会(19時~)

5日(木)平戸市小学校陸上大会(5・6年弁当)

6日(金)社会科見学(3・4年弁当)

9日(月)スポーツの日(中部地区健康まつり)

12日(木)平戸市陸上大会予備日(5・6年弁当)

15日(日)家庭の日

24日(火)通学合宿(~27日)

26日(金)図書集会

